

笑顔 団結 思いやり～人間力を大切にした学年へ～

SHINRYOKU  ～伸 緑  
伸 力～

明石市立朝霧中学校

第2学年 学年通信

平成30年10月29日

第31号

## 素晴らしい歌声が心に響く文化発表会でした。

平成30年の文化発表会が終わりました。どのクラスも実行委員会を中心に注意し合ったり、励まし合ったりしながら、クラスの合唱を高められた取り組みになりました。そして、当日には今の自分たちが持っている力を発揮できた素晴らしい発表の場になりました。

また、学年合唱・全校合唱では学年が、全校が一体となり、「朝中力」とも言えるものを見ている方に伝えられたと思います。

私自身は、1年生の合唱を聞きながら、伸緑たちの成長を感じ、3年生の合唱を聞きながら、みんなの1年後を見る思いがしました。そして、2年生の合唱がまた一つ、宝物になりました。素晴らしい歌声をありがとう。みんなの感想はまた、次号から紹介したいと思います。

さて、11月には文化発表会・展示部門での取り組みを残し、日常生活が戻ってきます。授業に集中することや清掃活動等の取り組みなど、当たり前の学校生活を頑張っていきましょう。また、半ばには期末考査もあります。進路学習が始まります。そして、その後は、生徒会役員選挙もあり、伸緑たちが朝中の顔となっていきます。そろそろ次の学年、最上級生になる、という気持ちで色々なことに取り組み始めてほしいと思います。



2年生 優秀賞 4組  
おめでとうございます

学年紹介



学年合唱  
指揮者



ピアノ伴奏

